

# Tous pour Jarville

## "Nous sommes prêts", disaient-ils, nous en doutons.

Chères Jarvilloises, chers Jarvillois

Face à ce que certains appellent la "vraie opposition", nous, nous souhaitons apparaître comme une minorité constructive dont la seule ambition est la défense de l'intérêt général des Jarvillois. Loin du tumulte, il est important de vous rappeler notre rôle : Il est de questionner, de contrôler, et le cas échéant de sanctionner les décisions que la majorité porte aux délibérations. Nous relayons vos doléances, nous apportons, lors des commissions municipales, nos propositions en cohérence avec notre programme électoral et enfin nous vous informons. Nous, au sein de "Tous Pour Jarville", travaillons toujours dans le souci de l'intérêt collectif.

Le budget est un bon exemple.

Le Maire fait état de la situation catastrophique des finances de la ville. La situation était connue. Les Jarvillois savent qu'ils payent cher l'image de bâtisseur qu'a voulu se donner son prédécesseur, engageant des investissements rapides et excessifs au regard de la capacité d'autofinancement. Pendant la campagne, mais également au cours du Débat d'Orientation Budgétaire, le Maire s'est engagé, tout au long de la mandature, à ne pas augmenter les taux. Si comme son prédécesseur il revenait sur ses engagements, cela serait pour nous un déni de démocratie. L'attente légitime des électeurs est que le programme annoncé durant la campagne soit réalisé.

En choisissant de ne pas augmenter les taux, la majorité n'a pas choisi la facilité. Il lui faudra en même temps diminuer les dépenses de fonctionnement et trouver des ressources nouvelles propres autres que la fiscalité ou la dotation. Il faudra être innovant, nous les aiderons dans ce sens.

La transition énergétique nous paraît être un des leviers indispensables pour commencer à répondre à cette problématique. Il convient dans un premier temps, de prioriser les investissements qui entraîneront des baisses

importantes de frais de fonctionnement mais on peut aller plus loin. Des communes se sont engagées dans la décarbonisation de l'énergie en équipant les toits des immeubles privés ou HLM de capteurs solaires et en revendant cette énergie aux fournisseurs, tout en indemnisant les propriétaires. Nous considérons que cette solution est bien meilleure que celle envisagée par la majorité, qui consisterait à mettre en place des éoliennes !

La ville doit montrer l'exemple en investissant sur les toits de ses bâtiments ; la mairie, à nouveau en chantier, pourrait être le lancement de cette campagne.

La ville doit plus que jamais inciter et coordonner les initiatives individuelles par un accompagnement des particuliers en favorisant l'ingénierie financière, en créant des groupements d'achats, en coordonnant la maîtrise d'œuvre et en conseillant ou en recourant à des associations.

Nous souhaitons la mise en place de véritables politiques globales, aussi bien à destination des jeunes que des seniors.

Nous souhaitons qu'il soit mis fin à la dégradation de Jarville-la-Malgrange. Nous aimerions voir notre ville plus propre, plus attractive, plus sécurisée. Il faut reconnaître que certaines initiatives ont été prises mais nous rappelons que tous les quartiers ont les mêmes droits. Certaines rues donnent toujours une triste image de la ville.

Entretenir les réseaux sociaux pour être médiatique a ses limites ; nous demandons à nouveau davantage d'actions en termes de propreté et de sécurité.

"Nous sommes prêts", disaient-ils, nous en doutons.